

Presseinformation

Heidenheim, 21. Dezember 2023

Deutlich erhöhtes Stiftungsvermögen der Sparkassen-Bürger-Stiftung auf 1.625.000 Euro

Um weitere 50.000 Euro stockte die Kreissparkasse Heidenheim zum Jahresende 2023 das Stiftungsvolumen ihrer Sparkassen-Bürger-Stiftung auf.

Durch die erneute Erhöhung des Stiftungsvolumens auf 1.625.000 Euro wird das gesellschaftliche Engagement weiter gestärkt. „Wir fühlen uns der Region sehr verbunden und sind auch künftig ein verlässlicher Partner für gesellschaftlich wertvolle Initiativen in unserem Landkreis“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, sichtlich stolz.



Die Vorstands- und Kuratoriumsmitglieder der Sparkassen-Bürger-Stiftung von links: Oberbürgermeister a.D. Bernhard Ilg, Landrat Peter Polta, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim Dieter Steck, Kuratoriumsmitglied Rudi Neidlein

Foto:
Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de